

Fiscalía reporta el hallazgo de 11 fosas comunes y 18 personas capturadas que estarían vinculadas.

“Entre enero y febrero de este año no nos ha llegado un solo caso de los que conocemos como homicidios con desmembramiento”. (Lea también: ['Poderosas bacrim siguen sembrando terror en Buenaventura': HRW](#))

Así lo señaló este miércoles el director Nacional de Fiscalías Seccionales, Luis González León, al entregar un balance del trabajo que ha realizado por este organismo en el puerto de Buenaventura, donde diferentes sectores reclaman mayores acciones para combatir la violencia que agobia a sus habitantes.

El puerto, intervenido por un plan del Gobierno Nacional desde hace un año, cuenta con el despliegue de grupos especiales de Policía, Ejército, Armada y Fiscalía para combatir el accionar de bandas criminales, a las que se les atribuye la ola de violencia y muerte en esta región.

En el 2014 se reportaron 15 casos de desmembramientos, por lo que las autoridades trabajan en la exhumación de los cuerpos que han sido hallados en fosas comunes.

En un mes, con la ayuda de la ciudadanía, las autoridades han hallado 11 fosas y se han tomado 276 muestras de perfil genético con familiares de las personas reportadas como desaparecidas.

También se trabaja en la búsqueda de más restos humanos en los barrios 12 de Octubre, El progreso, Viento Libre, El Ruiz, San José, Caldas y en el kilómetro 28 de la vía Cali-Buenaventura.

El fiscal González señaló que se han expedido 33 órdenes captura por casos de desplazamiento, desaparición forzada y homicidio. De las esas órdenes, 18 ya se han ejecutado.

En lo que va del año se han hecho efectivas 180 capturas con orden judicial y en flagrancia, por la comisión de diferentes delitos.

Por su parte, el coronel Carlos Mario Díaz, comandante de la segunda Brigada de Infantería de Marina, señaló que “no hemos tenido actos terroristas en el primer trimestre de este año, tampoco secuestros y se logró reducir los homicidios en un 75 por ciento con respecto al año anterior”.

## Este año no ha habido casos de desmembramientos en Buenaventura

A su vez, el comandante de la Policía en el puerto, coronel Marcelo Russi, afirmó que se han podido evitar 35 homicidios con respecto al 2014.

“El trabajo articulado ha permitido que la ciudadanía nos dé información oportuna y llegar en ese momento o antes que se presenten estos hechos”, agregó el oficial

Las autoridades recordaron que en el 2014 hubo 1.526 capturas por diferentes delitos, entre ellas 31 por extorsión, 21 por secuestro, 311 de integrantes del ‘clan Úsuga’ y de ‘la Empresa’, grupos en disputa por el control del microtráfico.

La Fiscalía anunció que trabaja en el esclarecimiento de la desaparición de los jóvenes Johan Suárez y Leonardo Casierra. Según el fiscal González, 11 personas, entre ellas cuatro menores, están sindicados de haberlos asesinado.

<http://www.eltiempo.com/colombia/cali/casos-de-desmembramientos-en-buenaventura/15341876>